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No dia três do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e quatro, as quatorze 

horas, no Núcleo de Memória Engenheiro Francisco Martins Bastos – NUME – prédio do 

CIDEC-Sul da FURG – Asa Norte, reuniram-se ordinariamente os conselheiros: Adriana 

Dias Silveira, Carla Amorim Neves Gonçalves, Claudio Paz de Lima, Cleusa Maria Lucas de 

Oliveira, Elisangela Gorete Fantinel, Fernando Jesus Queiroz, Humberto Camargo Piccoli, 

Kelley Baptista Duarte, Leandro da Silva Saggiomo, Leonir André Colling, Marcia Duarte da 

Rosa, Marco Antonio Satte de Amarante, Mozart Tavares Martins Filho, Norton Matos 

Gianuca, Oswaldo José de Paula Barbosa, Paulo Renato Lessa Pinto, Péricles Antônio 

Fernandes Gonçalves, Roberta Pinto Medeiros, Ronaldo Piccioni Teixeira, Rosemary Silva 

da Silveira, Verena Schmidt Baldoni. Participaram online: Aída Luz Bortheiry Meirelles, 

Darlene Arlete Webler, Eduardo Saldanha Vogelmann. Participaram também da reunião os 

membros de comissões internas das unidades da FURG: Rosane Leivas Alves, Rosane 

Macedo Martins. Justificaram ausência:Ângela Marina Macalossi, Caroline Braga Michel, 

Clériston Ribeiro Ramos, Elenise Ribes Rickes, João Francisco Troina Reguffe, Juliana de 

Araujo Machado Teixeira, Ligia Dalchiavon, Luiz Fernando Moretto Tusnski, Marlise Capa 

Verde Almeida de Melo, Roberta Herman Mesko. A reunião teve como itens a pauta: 

informes, avaliação do Seminário, agradecimento aos aposentados dos três primeiros 

trimestres de 2024, comemoração dos 30 anos do NuMe e assuntos gerais. O Presidente 

Péricles Gonçalves saudou a todos os presentes e passou a palavra para Cleusa Dias a qual 

informou que o NuMe participou de três eventos desde a última reunião: 1) formação 

promovida pela ProGeP/FURG (Pró-Reitoria de Gestão de Pessoas) sobre a conclusão do 

estágio probatório de servidores (técnicos e docentes), ministrada por Péricles Gonçalves; 2) 

comemoração dos 60 anos do ILA/FURG ( Instituto de Letras e Artes), a qual Kelley Duarte, 

ressaltou que essa data vem sendo celebrada ao longo do ano de 2024 com inúmeras 

atividades culturais; 3) comemorações dos 15 anos do Campus de Santo Antonio da Patrulha 

– SAP/FURG. Darlene Webler mencionou as atividades realizadas no evento que envolveu a 

comunidade interna e externa do Campus. Entre elas o lançamento do livro dos 15 anos do 

Campus cujo objetivo é fortalecer a preservação das memórias com fotografias, documentos 

e depoimentos. De forma complementar Marcos Amarante comentou que ocorreu uma sessão 

solene para homenagear o campus de SAP/FURG em um evento na Câmara dos Vereadores 



da cidade com a presença de diversas autoridades. O Presidente do NuMe apresentou o 

segundo ponto de pauta: avaliação do Seminário do NuMe. Cláudio de Lima sugeriu que os 

participantes do evento fizessem uma avaliação com o intuito de corrigir falhas. Esse servidor 

informou que teve a presença de cerca de 65% dos membros do Núcleo no evento. E que o 

comitê se esforçará para corrigir os problemas de conexão da internet. Darlene Webler 

sugeriu que possama contecer encontros presenciais semestrais e solicitou que os resumos do 

seminário estejam disponíveis.Cláudio de Lima informou que na página do NuMe, na aba 

seminário, está salvaguardado o material que diz respeito ao Seminário. Além disso, 

informou que o site do NuMe na aba Linha do Tempo está sendo atualizada por décadas e a 

história está sendo inserida desde a criação dos cursos da Universidade até atos relevantes dos 

dias atuais. A partir da conclusão deste trabalho, todas as unidades acadêmicas e 

administrativas serão solicitadas para que possam visitar e avaliar para correções necessárias. 

Ademais, o Comitê de Gestão está trabalhando com o objetivo de criar um link no site entre 

as unidades e NuMe objetivando visitações simultâneas. Péricles Gonçalves informou que na 

Faculdade de Direito tem reservado um local onde existirá um Núcleo de Memória do 

Direito. Carla Gonçalves comentou que no ICB, durante a reunião do Conselho do Instituto 

de Ciências Biológicas – ICB será discutida a produção das memórias da Unidade. Leonir 

Colling informou que estabeleceram reuniões mensais e será implementando àquilo que é 

adequado à realidade da oceanografia. Aida Meirelles relatou que a Faculdade de Medicina 

está com dificuldade de obter espaços físicos para a preservação das memórias. Roberta 

Medeiros informou que o espaço físico será pensado a partir de murais e terá link no site do 

ICHI/FURG, além disso comentou que convidaram os membros da comunidade do seu 

Instituto para participar das reuniões do NuMe.. Adriana Silveira mencionou que na PRAE 

estão avançando naquilo que se referem à preservação de memórias no digital. Norton 

Gianuca questionou a conexão com a Internet perguntando se já foi feito um diagnóstico do 

problema e quais seriam as possíveis soluções num tempo breve para facilitar o intercâmbio 

com os outros Campus. Cláudio de Lima mencionou que o problema no CIDEC/SUL não é 

exclusivo naquilo que refere-se aos espaços da FURG e que é um dos maiores desafios 

enfrentados.O Presidente prosseguiu para o terceiro ponto de pauta: agradecimento aos 

aposentados dos três primeiros trimestres de 2024. Será feita no dia 13 de dezembro de 2024, 

à 14 horas, homenagem a 21 aposentados. Haverá entrega de certificado, carta de 

agradecimento, pronunciamento do Reitor. Durante o ano de 2025 ocorrerá uma cerimônia no 

CIDEC/SUL para agradecer aos 176 servidores que se aposentaram em data anterior a 

mencionada. Mozart Tavares mencionou que essa atividade é oriunda de um projeto do 



NuMe, construído com a Reitoria e com a PROGEP. Péricles Gonçalves iniciou o quarto 

ponto de pauta: comemoração dos 30 anos do NuMe, que ocorrerá no dia 17 de dezembro de 

2024, às 15 horas, no Núcleo. Para isso, a sugestão é de que cada conselheiro ou conselheira 

possa trazer um prato de salgados ou doces de forma voluntária. Nessa oportunidade 

acontecerá a inauguração da réplica da galeria de Ex-reitores, Ex-presidentes do NuMe e dos 

primeiros diretores das faculdades que deram origem à Universidade. A ata será 

disponibilizada a todos para apreciação e assinada pelo Presidente e por mim, Karine Girelli 

Araldi, que secretariei a reunião.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 

 


